

メキシコ大使館（東京都永田町）

サボテンの研究・産業はともにメキシコが世界一です。

アメリカ研究留学中にメキシコを何度か訪問していたこともあり、メキシコ自体に興味を持つようになりました。

ときどきメキシコ大使館をお邪魔させて頂いているので、少しご紹介します。



メキシコ合衆国の基本情報(地球の歩き方から)

面積: 196万4375km²(日本の約5倍)

人口: 1億2233万人 (2013年)

首都: メキシコ・シティ

経済: 1000以上の日本企業が進出 (大使館職員情報)

(アジア以外では、米、英、独、メキシコのみ)

今後も経済成長が見込まれる。

サボテン: メキシコはサボテン産業・研究の中心

メキシコのサボテン研究者と
(グアダラハラ大学にて)



国旗中央にサボテンが！（サボテンはメキシコのシンボル）

国旗の「湖の中央の岩に生えるサボテンに蛇をくわえた鷲がとまっている」図は、アステカ神話の「そこに首都を創設せよ」という予言を示しているそうです。



サボテンを介しメキシコ大使館と連携(ブランド力向上)

研究推進、春日井との交流、サボテン普及活動において、大使館との連携が有効と思います。
個人的なお付き合いも続けたいです。

具体案：名義貸し、大使館関連イベントでの出店、文化交流
市関係者の表敬訪問、大使(次席)の春日井訪問

駐日メキシコ大使館 大使と



春日井会議所職員らと大使館を訪問

